









Anfrage zu einem Antrag von Grünen und SPD aus 2019

„Nachhaltiges Handeln und Denken im Landkreis Wolfenbüttel“ 


Am 30.09.2019 fasste der Kreistag nachstehenden Beschluss:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, das Zukunftsprofil des Landkreises weiter zu 
entwickeln und dabei die Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen (Agenda 2030) zu 
berücksichtigen und Vorschläge für geeignete Oberziele und eine Verankerung als 
Querschnittsaufgabe zu machen.

2. Die Verwaltung wird beauftragt ein Konzept zur Verankerung von nachhaltigem Handeln 
im Landkreis zu erarbeiten. Das Konzept wird dem Kreistag zur Beratung und 
Beschlussfassung vorgelegt.

3. Parallel dazu prüft die Landkreisverwaltung die Möglichkeit zur Umsetzung einer 
nachhaltigen Beschaffung und legt die Ergebnisse und Vorschläge zur Umsetzung bis zur 
Haushaltsberatung dem Kreistag zur Beratung und Beschlussfassung vor

Insbesondere zu Punkt 3 des Antrages konnten wir im Protokoll des Kreistag vom 
13.01.2020 und auch anderer Stelle keine Informationen finden. 

Frage: 

1. Liegen der Landkreisverwaltung nach nunmehr 4 Jahren Erkenntnisse zur Umsetzung 
einer nachhaltigen Beschaffung vor?

2. Kann die Verwaltung dem Kreistag Vorschläge zur Umsetzung vorlegen?

Sollte dies in der Vergangenheit bereits geschehen sein, bitten wir um Unterrichtung 
darüber, wann dies mit welchem Ergebnis geschehen ist.


Mit freundlichen Grüßen


Angelika Uminski-Schmidt
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